

Miguel Díaz-Canel remercie le peuple chinois de sa solidarité avec Cuba



La Havane, 8 mai, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a remercié ce jeudi le Parti Communiste de Chine du don humanitaire reçu la veille dans notre pays.

Estimé à plus de 42 500 dollars, le don du Parti Communiste de Chine vise à soutenir la lutte des autorités sanitaires cubaines contre le Covid-19.

Les 60 mille masques à visières et 6 mille masques N95 donnés par les communistes chinois ont été remis au système national de santé.

«Un nouveau geste solidaire depuis la Chine. Notre reconnaissance pour l'appui de la nation asiatique amie et solidaire. #CubaPorLaSalud (Cuba pour la Santé) #CubaSalvaVidas (Cuba sauve des vies) a tweeté le Chef d'État cubain qui ajoute un lien avec l'article de Granma au sujet de la remise du don chinois.



Radio Habana Cuba